
平成22年度第１回 御薗地区地域審議会概要 

 

 

１ 開催日時 平成２２年７月２３日（金）午後７時00分～午後８時00分 

２ 開催場所 御薗総合支所 会議室２－４ 

３ 議事内容 ① 辞令交付 

② 委員・事務局自己紹介 

       ③ 会長・副会長の選出について 

④ 地域審議会の役割、会議、今後の日程等について 

⑤ 御薗地区地域審議会の審議経過の報告について 

⑥ その他 

４ 出席委員 一蝶哲司委員、河瀬信幸委員、戸上米子委員、中西 源委員、 

西井幸平委員、西村 正委員、西脇英一委員、伴野晋司委員、 

平野あけみ委員、宮本隆生委員 

５ 欠席委員 浦崎恵子委員、中北好美委員、中村 正委員、藤原ひろみ委員 

       山本健司委員 

６ 出席職員 総合支所長、地域振興課担当職員 

７ 議事概要 

       （ 辞令交付   総合支所長から各委員に交付 ） 

       （ 委員・事務局 自己紹介 ）        

  事務局    地域審議会を設置することに関する協議の規定により、正副会長 

は、委員の互選により定めるとなっています。委員の方々で協議を 

お願いしたい。 

  委 員    事務局に会長・副会長の人選について、案があれば提案をお願い

したい。 

  事務局    事務局案を提案させていただいてよろしいか。 

          （異議なし） 

  事務局    前回に引き続き、会長に中村委員、副会長に一蝶委員にお願いし

てはどうか。 

          （異議なし） 

  事務局    それでは、そのように決定させていただきます。 

        なお、この後の議事進行については、地域審議会を設置することに

関する協議により会議の議長は会長が務めると規定されているが、

会長が欠席されていますので、副会長に議長をお願いします。 

  議 長    それでは、規定により議長を務めさせていただきます。 

        事項書に基づき議事を進行いたします。 

        地域審議会の役割、会議、今後の日程等について、事務局より説明

をお願いします。 



  事務局    制度の趣旨、設置手続、役割、設置期間、委員構成、会長及び副

会長、会議、今後の日程等について資料に基づき説明を行う。 

議 長    ただいまの事務局の説明について、ご質問等はございませんか。 

        ないようですので、続きまして御薗地区地域審議会の審議経過につ

いて、事務局より報告をお願いします。 

  事務局    第１期、第２期の御薗地区地域審議会の審議経過を説明させてい

ただきます。第１期では、「新市の一体感の醸成について」と「伊勢

市総合計画について」の２つの答申がなされています。 

         第２期では、「ごみの収集方法等の統一に関する基本方針（素案）

について」と「当該地域の現状と課題及びその具体的解決案につい

て」と「合併調整に伴う都市計画税の取扱い及び上下水道料金の改

定について」の３つの意見書が提出されています。 

         詳細については、本日の資料にて確認をお願いします。 

  議 長    最後に、委員の皆様よりご意見、ご質問はございませんか。 

  委 員    広報いせの８月号に福祉施設の指定管理者を募集という記事が掲

載されていたが、御薗町内では、ハートプラザみその、御薗こども

クラブが対象となっているが、民営化するということなのか。 

  事務局    平成23年度からの各施設の指定管理者を募集することが掲載され

ているもので、現在、指定管理を導入している福祉施設は、平成22

年度が契約期限となっているため、平成23年度から平成28年度の５

年間の指定管理者を募集しています。 

         なお、御薗町内のハートプラザみその、御薗こどもクラブは現在、

公設公営で運営されていますが、他の福祉施設と同様に指定管理者

制度に移行する予定となっています。 

  委 員    合併後５年を経過する時期であり、いろいろな合併調整が行われ

ているが、少しも良くなっていると感じられない。御薗村の時代は

福祉が充実していたように思っていたが。放課後児童クラブの利用

料も値上げされると聞いているが。 

  事務局    旧３町村の利用料は、旧伊勢市の利用料と比較して安くなってい

るが、今回の指定管理者への移行に合わせて担当課において、新市

の料金体系が検討されています。 

         なお、低所得者対策として利用料の減免制度も検討されています。 

  委 員    資源ごみの回収についても、相変わらず不法投棄がされていたり、

回収日以外に排出されているようであるが、住民の方へ排出方法等

が浸透するのに時間を要することは理解するが、不法投棄の対策は

行われているのか。 

  事務局    資源ステーションは、行政が管理することとなっているため、清

掃課が担当課として張り紙等で排出日のお知らせや不法投棄をしな



い旨の周知を図っています。しかし、場所によっては、ルールが守

られていなかったり、不法投棄が行われている状況となっています。 

  委 員    ごみカレンダーが、分かりづらいとの声を聞いているが、改善を

考えているのか。 

  事務局    担当課において、次年度からの改良を検討している状況です。 

なお、いただいた意見については、随時、担当課へ報告させていた

だいて対応を依頼しています。 

        また、御薗地域に関連する市政の状況については、随時、情報提供

させていただくように努めていきたいと考えています。 

  議 長    ほかにご意見等は、ございませんか。 

        ご質問もないようですので、これをもちまして、第１回御薗地区地

域審議会を終了させていただきます。 

         

  終了 


